

BOLETÍN DE PRENSA No. 330 ->>

Pacientes de hasta 35 años son diagnosticados con esta enfermedad, es indispensable ser más acuciosos en el cuidado de la salud.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes será sede a partir del jueves 24 de mayo del XVII Congreso Nacional de Alzheimer en donde se abordarán temas que van desde el diagnóstico de la enfermedad, los cuidados, síntomas de alerta, además de aspectos como la voluntad anticipada, los procesos de duelo, entre otros muchos detalles que involucran tanto a la comunidad médica como a la familia de los pacientes.

Al presentar el programa de este Congreso, el jefe del departamento de Medicina de la UAA, Jorge Prieto Macías aseguró que este padecimiento requiere una completa integración entre los médicos y familiares, para poder abordar de manera adecuada la enfermedad y ofrecer una mayor calidad de vida para quienes han sido diagnosticados con Alzheimer.

Por su parte, Dora Quezada Sánchez presidenta de la fundación familiares Alzheimer Aguascalientes comentó que para toda la población es necesario conocer el diagnóstico, tratamiento y cuidado de los pacientes con esta enfermedad, además de procurar una vida sana con el fin de prevenir este o cualquier otro padecimiento que pueda provocar una pérdida de la calidad de vida.



Expresó que personas de hasta 35 años han sido diagnosticadas con Alzheimer frenando sus vidas productivas, por lo que es indispensable conocer los signos de alerta sobre este padecimiento y tratar de llevar una vida sana, pues los problemas derivados de una vida sedentaria, cercana a sustancias adictivas entre otros aspectos pueden ser detonantes de esta enfermedad de la que no se han descubierto científicamente sus causas.

Detalló también que para el Alzheimer no existen medicamentos que puedan detener la enfermedad por lo que es indispensable conocer las etapas del padecimiento, los cuidados y las redes de apoyo que se pueden encontrar en otras familias.

La presidenta de la fundación externó un agradecimiento a la UAA por permitir esta vinculación



entre personalidades del área de la salud que estudian esta enfermedad y la población en general, para enriquecer los conocimientos sobre el Alzheimer, sus implicaciones y también los posibles cuidados preventivos que pueden tener las personas para evitar el deterioro de la salud que puede llevar a un problema de demencia.

Mencionó que durante el Congreso se contará con especialistas a nivel nacional y asistentes prácticamente de todos los estados de la república que durante los días 24, 25 y 26 de mayo compartirán conocimientos sobre el Alzheimer, demencia kornakof; relacionada a la adición del alcohol; la prevención de complicaciones, estimulación cognitiva, la ley de voluntad anticipada, cuidados paliativos y otros aspectos que acompañan de manera permanente a los familiares y médicos.

Finalmente invitó a los interesados a acudir a las instalaciones de la UAA a partir de las 13 horas del jueves 24 de mayo para participar en las ponencias y talleres que se desarrollaran en el auditorio Ignacio T. Chávez de la UEA y en el Auditorio Dr. Pedro de Alba.